



DSLAM non joignable(s) :

9

<http://www.free-reseau.fr/>

[Le 2 mars 1807, abolition de la traite des Noirs par l'Angleterre. Le commerce humain est interrompu entre l'Afrique et l'Amérique. Étonnamment, cette interdiction était déjà en vigueur au ... Danemark depuis 1804 !]
Il faudra néanmoins attendre 1833 pour que les Anglais abolissent définitivement l'esclavage.

HAUT ET TRÈS HAUT DÉBIT EN FRANCE



L'ARCEP vient de publier les résultats du haut et très haut débit en France, étude arrêtée au 31 décembre 2011. Pour rappel, le gouvernement a prévu un passage complet vers le très haut débit de l'ensemble du territoire pour 2025. Coût de l'opération, 21 milliards d'euros selon l'ARCEP.

Voici les chiffres publiés par le communiqué...

- PARTICULIERS

- **HAUT DÉBIT** : 22,105 millions d'abonnements (soit + 1,241 millions de plus en un an), dont 21,005 millions pour l'ADSL.

- **TRÈS HAUT DÉBIT** : 665,000 abonnements (+ 201,000) dont 200,000 en FTTH.

- DÉGROUPE

- 8,8 millions en dégroupage total avec 99% de lignes téléphoniques éligibles à l'ADSL. 6000 répartiteurs (NRA) dégroupés dont 132 sur le trimestre.

85,3 % de la population française peut désormais opter pour le dégroupage.

- FIBRE OPTIQUE

- 6050 km de fourreaux loués par les opérateurs à France Télécom pour le déploiement de la fibre optique, soit plus de 125 % en un an. Ce qui donne 1,475 million de logements éligibles au FTTH (+ 37% sur un an).

- 4,3 millions de logements éligibles au très haut débit possédant une terminaison coaxiale, dont 1,2 millions se situent en-dehors de la zone la plus dense.

- MUTUALISATION

- 572 000 logements représentant 39 % du parc éligible au FTTH peuvent voir deux opérateurs proposer des abonnements. Ca progresse donc.

Plus sur : <http://www.arcep.fr/index.php?id=11227> et <http://www.arcep.fr/index.php?id=11228>

« LOL au-dessus d'un nid de coucou ... »



Il n'en faut pas beaucoup à Free pour saler la blague.
Faut dire que certains récents bons mots ont très bon dos.

Après la roulotte des musiciens moldaves cherchant asile au château de Moulinsart (avec carte de séjour OK), voici le *Cuculus* ou Coucou ! Merci bien... Dire qu'il y en a qui paient des agences pour faire leur com !

Et comme le coucou aime les antennes, il a invité toute une bande de joyeux drilles de la confrérie des « Coucous Libres », non pas sur les pelouses, mais sur les toits annoncer la bonne nouvelle. **C'est le printemps des forfaits !**

On trinque un coup et file un peu d'EPO au pouvoir d'achat ...

Autrement, pas d'inquiétude, vu que le Coucou a payé son ticket pour faire la fête sur les toits, on va s'amuser encore longtemps !

